
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Beirats für Migration und Integration der Stadt Remagen 
vom 02.05.2022 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Tagungsort:  Restaurant Casa Antonio Lopez, Apollinarisberg 1, Remagen   
 
Beginn:  19:06 Uhr 
 
Ende:   20:30 Uhr 
 

Anwesend:  

Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Farah Diehl-Fahim   
Bayramali Er   
Vitor Leite Martins   
Gerd Maurer   
Motee Spanier   
 
Ausschussmitglieder 
Stefani Jürries   
Beate Reich   

Entschuldigt fehlen: 

Faramarz Panjshiri   
Siman Alakkad Alshamaa   
Serdar Nasiroglu   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Begrüßung, Annahme der Tagesordnung 
   
 
 2   Genehmigung des Protokolls der 8. Sitzung vom 02.12.2021 
   
 
 3   Vorhaben 2022 
   
 
 4   Rückblick Nikolaus-Aktion 
   



5   Verschiedenes 
   
 
 
 
9. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
-------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Begrüßung, Annahme der Tagesordnung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Vitor Martins begrüßt die Anwesenden. Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
 
Zu Punkt 2 – Genehmigung des Protokolls der 8. Sitzung vom 02.12.2021 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
Anmerkung der Protokollantin: Durch einen Übertragungsfehler bei der Stadtverwal-
tung ist Faramarz Panjshiri irrtümlich als anwesend aufgeführt, der allerdings nicht da 
war. Die Verwaltung sagt zu, dies zu ändern. 
 
 
Zu Punkt 3 – Vorhaben 2022 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Mögliche Vorhaben werden breit diskutiert. Als Ergebnis einigt sich der Beirat auf ein 
Familien-Grillen im Wildpark Rolandseck am 09.07.2022. Motee klärt, ob der Grill-
platz verfügbar ist.  
Ebenso einigt man sich auf einen Besuch des Gysirs in Andernach, als zweite Mög-
lichkeit auf einen Ausflug nach Koblenz wegen der geschichtlichen Bedeutung der 
Stadt. Beate versucht, Fördermöglichkeiten zu klären. Als Termin wird der 
11.09.2022 vorgemerkt. 
 
 
Zu Punkt 4 – Rückblick Nikolaus-Aktion – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Die Teilnehmenden (Vitor, Motee und Simon) an der Nikolaus-Aktion in der Schatz-
kammer in Oberwinter berichten, dass sie trotz Voranmeldung nicht nett aufgenom-
men worden sind. Verteilt wurden auch in diesem Jahr wieder Schreibwarenartikel 
sowie einige Süßigkeiten. In Kripp wurden wieder Flüchtlingsfamilien besucht. Farah 
schlägt vor, in diesem Jahr, in Absprache mit der Caritas, vor Lisa zu stehen. Beate 
schlägt vor, eventuell die Tafel zu bedenken, Kontakt könne sie herstellen. Ebenso 
sollen abermals Familien in Kripp beschenkt werden. Steffi teilt mit, dass sie noch 
Reste der Materialien im Keller hat, die dann in diesem Jahr verteilt werden können. 
 
 
 



Zu Punkt 5 – Verschiedenes – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Vitor Martins erklärt, dass er den Vorsitz des Beirats aufgrund von zu hohen Belas-
tungen abgeben möchte. Die Mitglieder des Beirats bedauern dies, können den 
Schritt aber nachvollziehen und sind froh, dass Vitor als Mitglied dem Beirat erhalten 
bleibt. Der Beirat dankt Vitor schon jetzt für die geleistete Arbeit in den vergangenen 
Jahren. Vitor schlägt Farah als neue Vorsitzende vor. Farah erklärt sich dazu bereit, 
so dass sie in der nächsten Sitzung unter einem gesonderten Tagesordnungspunkt 
zu wählen wäre. Ali Er sagt zu, weiterhin als Stellvertreter zur Verfügung zu stehen. 
Ali Er teilt mit, dass der Kreismigrationsbeirat in diesem Jahr wieder ein Fest plant. 
Der Beirat plant, dabei mitzumachen. 
Am 17.05.2022 soll Vitor als Vorsitzender im Sozialausschuss über die Arbeit des 
Beirats berichten. 
In einer kurzen Diskussion kommt die Frage auf, warum Ukraine-Flüchtlinge nicht die 
Remagener Fährverbindungen umsonst nutzen können. Steffi will nachfragen. 
Der Termin für die nächste Sitzung wird auf den 01.06.,19 h, im Casa Antonio Lopez 
festgelegt. 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 20:30 Uhr. 
 
Remagen, den 19.05.2022     
Der Vorsitzende 
 
gez. 

Schriftführer/in 
 
gez. 
 

  
Vitor Martins Beate Reich 
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